



みかわっ子だより

令和8年1月30日(金)
第10号
文責:福山 尚美

参加者全員ゴール!! ~頑張った校内持久走大会~

1月21(水)に、校内持久走大会を実施しました。本年度は、体育の授業を中心にランニングの練習を行ってきました。当日、子供たちはとても緊張していたようです。一人一人の表情や仕草から伝わってきました。長距離が得意な人は順位を気にしながら、どこで速度を出すかなど作戦を立てながら走っていました。また、苦手な人も自分のペースで最後まで止まらずに走れるように意識していました。たくさんの応援に勇気をいただき、また、町陸協のご支援やボランティアの方々の道路での安全の見守りで、参加した子供たちは皆元気にゴールすることができました。ご協力に感謝いたします。本年度も3部門で見事新記録が出ました。素晴らしいですね。日頃の地道な練習ときつさに負けない強い気持ちで頑張った成果だと思います。来年度からは校内では実施せず和水町の『金栗四三翁マラソン大会』に学校行事として参加する予定です。新たな形での記録更新に向かって挑戦してほしいと思います。



全国学校給食週間(1/24~1/30)

1月24日は、「学校給食記念日」です。各学年に合わせて、栄養教諭の高上先生に授業をしていただきました。低学年では「給食のマナーを守って食べること」、中学年では「3つの食品群について関心をもち、好き嫌いなく食べること」、高学年では「6つの食品群について理解し、好き嫌いなく食べること」を教わりました。給食に携わる人々に感謝の気持ちをもつとともに、食生活を通して自分の健康について考える機会になったと思います。



1年生『昔遊び教室』開催!!

1月28日(水)に、お家の方のご協力のもとおはぎ作りを行いました。炊いたもち米を丸めてあんこをかぶせました。最初は難しそうにしていましたが、徐々に慣れてきて、美味しそうなおはぎがたくさんでき上りました。その後、老人会の方々に昔遊びを教わり、楽しく交流しました。竹馬、ゴム跳び、お手玉けん玉、あやとりを体験し、子供たちも嬉しそうでした。寒い中、来校いただき感謝いたします。



~三加和公民館の利用について~

和水町の校長会の折に、三加和公民館での子供たちの様子を教えていただきました。学校が早く終わる水曜日と休日に公民館を利用する子供たちが多いようです。その中で、利用のルールが守れず、公民館の方にご迷惑をおかけしていることがあるそうです。例えば、お菓子を食べて、その空き袋をその場に捨てて帰ったり、玄関ホールに寝そべったり、ゲーム機の充電をしようとしたりする人がいるそうです。もちろん誰かは分かりませんが、小中学生が利用した際に、そのような状況が見られるということでした。ルールが守れない場合は、利用ができなくなります。学校でも利用のルールを伝えていますが、ご家庭でもぜひ、このことについてお話しいただければ有難いです。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

✿2月20日(金)に授業参観を実施します。皆様のご来校をお待ちしています。